

DER OBERBÜRGERMEISTER Stadt Schwäbisch Hall, Postfach 100 180, 74501 Schwäbisch Hall

Frau Stadträtinnen Tanja Fuchs und Judit Schönpflug

per E-Mail

11. September 2024

Ihre Anfrage vom 12. August 2024

Sehr geehrte Frau Fuchs, sehr geehrte Frau Schönpflug,

gerne möchten wir eine Rückmeldung auf Ihre schriftliche Anfrage vom 12. August 2024 geben:

1. Das Diakoneo KdöR hat am 9. Juli 2024 den Entwurf der Bauvoranfrage für eine Containeranlage auf dem Diakoneo-Krankenhausgelände an den Fachbereich Frühkindliche Bildung, Schulen & Sport (FB 50) zugesandt sowie mit Schreiben vom 16. Juli 2024 die Übernahme aller Kosten in Höhe von 1.250 TEUR durch die Stadt Schwäbisch Hall beantragt, bei einer voraussichtlichen Laufzeit von 1,5 Jahren. Sowohl die beantragte komplette **Kostenübernahme**, welche nicht durch die laufenden Trägerverträge gedeckt wäre, als auch die **fehlende Wirtschaftlichkeit** mit Kosten i.H.v. 42 TEUR je Platz für 18 Monate sowie die **unklaren Eigentumsverhältnisse** für das Krankenhaus in naher Zukunft waren Grundlage für den dann erfolgten Verwaltungsvorschlag des Standorts Hessental.

Die Stadtverwaltung hätte den Vorschlag des Diakoneo dem Gemeinderat am 24. Juli 2024 empfohlen, sofern die Container von der Stadt Schwäbisch Hall gekauft worden wären (ca. 550 TEUR) und alle weiteren Kosten (ca. 700 TEUR) durch das Diakoneo getragen worden wären.

Hierdurch hätten die Container durch die Stadt Schwäbisch Hall im Anschluss an anderer Stelle, bspw. Hessental, weiter genutzt werden können. Diese Option wurde angeboten und vom Diakoneo abgelehnt.

- 2. Eine Bauvoranfrage zu einer Containerlösung am Standort Krankenhaus ging im Fachbereich Baurecht und Denkmalschutz am 16. Juli 2024 ein. Aufgrund der unter Ziffer 1 benannten Abläufe wurde dies weder vom Diakoneo noch von der Stadt Schwäbisch Hall weiter verfolgt. Am 6. August 2024 wurde von Diakoneo der Bauantrag für die Container in Hessental bei der Stadt Schwäbisch Hall gestellt.
- 3. Gesamtstädtisch besteht der Bedarf zur Eröffnung weiterer Gruppen. Als Grundlage dient der gesamtstädtisch verpflichtende Kindergartenbedarfsplan. Der Standort Hessental wurde hierfür unter anderem angedacht, weitere Planungen liegen allerdings keine vor.

In folgender Sitzungsniederschrift sind dazu Informationen zu finden:

https://ratsinfo.schwaebischhall.de/index.php/38155706/meetingminutes/52308613/paragraph - GR vom 23.10.2019, § 265,Bedarfsplan S. 41

Eine transparente Kommunikation ist für uns sehr wichtig.

Da die im Nachgang geführte Kommunikation von Seiten Diakoneo unserer bzw. der gemeinsam veröffentlichten Pressemitteilung abweicht, haben wir der Vorständin von Diakoneo, Frau Bikas, eine Sitzungsteilnahme angeboten. Hierauf haben wir bisher keine Rückmeldung erhalten. Wir werden nun Frau Bikas explizit bitten, in einer der nächsten Sitzungen teilzunehmen.

Mit freund chen Grüßen

Daniel Bullinger